

ABSTRAK

Mawardy As Ary Putra T, Nim: 3103321033, “Peranan Syech Ali Al Fansuri dalam perkembangan Islam di Aceh Singkil, Skripsi. Jurusan Pendidikan sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2014.

Tujuan penelitian ini adalah; (1) Untuk melihat pengaruh Syech Ali Al Fansuri dalam menyebarkan Islam di Aceh Singkil; (2) Untuk melihat perkembangan Islam yang dilakukan oleh Syech Ali Al Fansuri di singkil; (3) Untuk melihat bagaimana Pendidikan dayah suro menjadi salah satu pusat Pendidikan di Aceh Singkil . (4) Untuk melihat perkembangan Ilmu Ilmu Tasawuf yang sangat berkembang di beberapa pesantern atau dayah di Aceh Singkil.

Penelitian yang dilakukan adalah penelitian sejarah dengan menggunakan metode *Field Research* dilakukan dengan mencari dan mengumpulkan data dan juga mengolah data sebanyak- banyak nya dan dengan teknik wawancara, observasi, dan studi kepustakaan. Semua data yang diperoleh, yang berkaitan dengan Pengaruh Syech Ali Al Fansuri As Singkili terhadap perkembangan Islam di Aceh Singkil. Hasil penelitian yang diperoleh adalah: Syech Ali Al Fansuri merupakan Ulama yang berjasa dalam penyebaran Islam di Aceh Singkil. Ia bersama saudaranya Hamzah Al Fansuri As Singkili sama sama mendirikan pusat pendidikan Islam yang dikenal Dayah. Suro dan Dayah Oboh; Pengaruh Syech Ali Al Fansuri dalam pendidikan Silam meliputi ; Syech Ali mendirikan Dayah Suro sebagai sarana dalam mempelajari Islam. Sistem pelajaran dan sistem kepemimpinan hingga saat ini masih dipergunakanoleh beberapa dayah di Aceh Singkil. Pengaruh Syech Ali Al Fansuri dalam bidang Tasawuf meliputi ; Syech Ali pada merupakan sufi tarekat Naqhsabandiyyah, sedang kan saudaranya Hamzah Fansuri merupakan Sufi Tarekat Wujuddiyah. Pengaruh Syech Ali dalam ilmu tasawuf meliputi ; Syech Ali merupakan Ulama yang memepkenalkan Ilmu Sulq atau Suluk di Singkel. Kesimpulan ; Syech Ali Al Fansuri As Singkili, yang merupakan Ayah dari Syech Abdurrauf As Singkili merupakan tokoh yang besar pengaruhnya bagi Islamisasi Aceh Sngkil. Dayahnya cukup berkembang, dan Syech Ali merupakan pengikut Tarekat Naqshabandiyyah. Ilmu Sulk merupakan salah satu cara Syech Ali Al Fansuri dalam menjalankan Islam Di singkel.